
Reinaldo questiona contratos cancelados pelo Executivo

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Vereador Reinaldo solicitou na última terça-feira, 5, informações sobre
o cancelamento de dois contratos. A empresa FJMX Sistemas, responsável
pelo fornecimento de licença do sistema Via Web para a Secretaria
Municipal de Educação e a empresa Medic-Pharm Comercial Ltda-EPP, que
presta uma série de serviços para a Secretaria Municipal de Saúde, entre
eles, a licença de um software de gerenciamento de dados e atividades
das unidades de saúde.
Reinaldo questionou quais foram os motivos que levaram o cancelamento
dos respectivos contratos, os valores pagos às Empresas, e se houve
devolução dos valores pagos pela municipalidade.

—
Assessoria de Imprensa Câmara Municipal de Santa Isabel
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